
令和４年度 和光市立大和中学校 第３回 学校運営協議会議事録 

                      令和４年１１月２２日（火） 

                      時間：１３：１５～１５：１５ 

                      場所：大和中学校 会議室 

 

【委 員】☆委員長 

 ☆深井 宏之  岡本 壮平 加藤 聡司 八木 久仁 新坂 頼子 

  川合 香代子 関口 寿子 柴﨑 隆史 奈良 一成 

【職 員】 

  金子 文春  中島 正晴  森下 泰廉  池田 竜雅 

 

１ 校長あいさつ 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 生徒との意見交換 

 

４ 授業視察 

 

５ 令和４年度学校運営報告  

⑴ ２学期学校教育活動 

⑵ ３学期学校行事予定 

 

６ 意見交換 ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

 ◆学校教育目標・経営方針 一部変更について紹介 → キーワードをつけ加え 

 ◇自主自立…「他人の力に頼らず」というものではなく、誰かに相談できる方 

がいいのでは。という感想です。 

◇四字熟語だけだとわかりづらいから、前の文言も残っていた方がいい。 

◆飛翔祭を本当にやって良かった。地域にありがとうをたくさん頂いた。 

◆地域の学校として役割を果たせた感じがした。子供たちにいい経験をさせ 

たい。 



◇面接官の協力  学校協力本部  委員の皆様にも協力してほしい。 

◆学校としても、全く知らない大人相手に練習できて良い。 

◇学校応援団なのか。地域学校協働本部なのか。 

◆地域にお願いしやすくなっているが、コロナのせいで新規の登録は集まっ 

ていない。人が集まってくれば学校応援団も動かしていきたい。 

◆学校教育農園についても農作物・Haha 会にお花  現在看板作成中。 

◇学校応援団・・・毎週水曜日→学校周りの危険個所について後日お知らせ

する。 

◇あいさつ運動も登録者がいない。コロナのせいで活動を制限していた部分 

もあるが、いい形をつくっていきたい。 

◇職業について学ぶ会（１年）も計画中している。企業等、もう１人、２ 

人見つける。学ぶ会の流れは、自分の職業について説明→生徒から質疑応 

答。 

◆防災は人がみつからない。地域にそのような方がいらっしゃらない。探す 

ことが非常に難しい。 

◆次回の第４回の学校運営協議会の持ち方について（学校関係者による学校 

評価を行う。） 

 

連絡 

    次回開催   令和５年１月２０日（金）   １０時～ 

 


